

令和3年5月11日

保護者様

京都市立稻荷小学校
校長 吉山 茂樹

家庭訪問及び休日参観の中止・引き渡し訓練延期のお知らせ

新緑の候、保護者の皆様にはご健勝にてお過ごしのことと存じます。平素は、本校教育にご理解・ご協力をいただきありがとうございます。

さて、新型コロナウイルス感染拡大防止の為、非常事態宣言が5月末まで延長されることとなりました。その為、6月5日（土）に予定しておりました休日参観を中止させていただきます。

あわせて、予定しておりました避難訓練・引き渡し訓練は延期します。日時は後日改めてお知らせします。6月5日（土）の休日参観を中止させていただきましたので6月7日（月）は普通授業を行います。（給食もあります。）

また、4月末に予定し、延期しておりました家庭訪問につきましても、非常事態宣言延長により訪問日の確保が困難な為、中止させていただきます。学校生活や学習についてのご相談のある方は、担任までご連絡ください。

多数の方々に、予定していただいていたとは思いますが、ご理解・ご協力をよろしくお願ひいたします。

最後に、新型コロナウイルスの感染拡大が止まらない状況です。学校でも引き続き感染防止に努めてまいりますが、御家庭でも手洗い、うがいや規則正しい生活を送るなど十分御留意ください。